



Manolo Jiménez, la continuidad y el cambio en Coahuila

El nuevo gobernador es heredero de una tradición política de resultados en seguridad y gobernabilidad. Su triunfo fue resultado de múltiples factores, entre ellos, una fina operación política.



En unos días, asumirá la gubernatura de Coahuila, Manolo Jiménez. Lo hará en uno de los pocos estados del país donde la alternancia de partido en el poder no ha ocurrido, aunque su administración será plural.

Hay que recordar que Coahuila enfrentó severos problemas en materia de seguridad, derivados de la llegada de grupos criminales y de la falta de atención y cuidado ante lo que podía ocurrir.

Cuando Rubén Moreira asumió la gubernatura en diciembre de 2011, se puso en la agenda la conquista de la paz como una de las decisiones más importantes.

La clave es que tienen que ser los propios estados los que se ocupen de atender y dar solución a los problemas, con sus propias fuerzas, sin buscar coartadas.